

富士山夏山シーズン終了しました

富士山日記第56号

(執筆者 環境省 沼津自然保護官事務所 橋本／富士五湖自然保護官事務所 インターン 牧野)

富士山の夏山シーズンが終了しました。

今年も多くの方にご協力頂き、登山シーズンを無事に終了することができました。感謝いたします。

吉田ルート（山梨県側）

山梨県側登山道（吉田ルート）は、9月10日（土）（下山ルートは9月11日（日）の午前中）をもって閉山しました。



スバルライン五合目

それに伴い、山小屋や公衆トイレも閉鎖されております。また、標識等も取り払われています。



吉田ルート上の山小屋



吉田ルート下山道七合目 公衆トイレ

<静岡県側>

また、静岡県側3登山道（富士宮口・御殿場口・須走口）も、9月10日（土）をもって閉山しました。

開山期間中は賑やかだった富士宮口五合目の富士山総合指導センターもシャッターが下り、9月12日の閉山後パトロールの際は雨が降り出しそうな曇り空と相まって、寂しい雰囲気でした。



富士山総合指導センター（富士宮口五合目）

閉山に伴い、富士宮口登山道六合目・御殿場口と須走口五合目に通行止め措置がとされました。このバリケードより上は通行止めとなり、標識もなく山小屋も営業を終了し、使用できるトイレもありません。また携帯電話等通話もつながりにくい状態です。

安易な登山はおやめください。



富士宮ルート六合目

＜五合目周辺＞

このようにすっかり冬の準備を整えた富士山ですが、富士宮口は五合目～六合目～宝永山遊歩道が11月中旬頃まで通行できます（積雪等天候により前後します）。秋晴れの宝永山ハイキングなどはオススメのひとつですが、今年の開山期間中の富士山では落石が発生し、宝永第一火口でも何度か落石が確認されています。訪れる際には、ヘルメットの持参・装着をし、歩道上部及び周囲に注意を向けてご通行ください。



カラマツの黄葉の美しい奥庭からの富士山（山梨県側）

また、吉田口もスバルライン五合目～吉田口五合目（佐藤小屋付近）までは引き続き通行可能です。

スバルライン五合目から高低差なく雄大な自然を見ながらハイキングができる遊歩道、御中道もこれからカラマツの黄葉が美しい季節を迎えます。

＜秋以降の富士登山＞

12日は、麓でもいつもより気温が低く、富士山では歩くのをやめるといつそう肌寒さを感じる一日でした。五合目付近で「寒い」と言いながらハイキングをしている方もいらっしゃいました。

これからの季節はますます気温が下がっていきますので、安易に富士山登山をすることはおやめください。標識や山小屋等での救護体制もないため、危険な登山となります。

登山道閉鎖期間に富士山に登られる方は、「富士登山における安全確保のためのガイドライン」を確認し、守って頂くようお願いいたします。主な内容は以下のとおりです。

- ・万全な準備をしない登山者の夏山期間以外の登山「禁止」
- ・夏山期間以外については、「登山計画書」を必ず作成・提出すること

- 山中のトイレが使用できない夏山期間以外において、万全な準備をした登山者が登山を行う場合、携帯トイレを持参して、自らの排泄物を回収し、持ち帰ること

ガイドラインの詳細は、下記をご確認ください。

● 富士登山における安全確保のためのガイドライン



富士山における適正利用推進協議会

(事務局：環境省富士箱根伊豆国立公園管理事務所、山梨県、静岡県)

問い合わせ先一覧

サイトマップ

リンク集

サイト管理者・著作権・リンクについて

富士山における適正利用推進協議会について

Copyright (C) 2016 富士山における適正利用推進協議会 All rights reserved.